



Biografie



Ricky Hudi

Dipl.-Ing.

Gründer & Geschäftsführer bei
FMT - Future Mobility Technologies GmbH

Nach dem Studium der Elektrotechnik an der OTH Regensburg begann Ricky Hudi seine berufliche Laufbahn zunächst bei BMW als System Ingenieur im Bereich Eigenentwicklung Motor-/ Getriebeelektronik mit Schwerpunkt auf der Architektur komplexer Highend Realtime Embedded Systeme.

Danach wechselte er innerhalb von BMW in die BMW Technik GmbH und erweiterte dort sein Wissen auf das gesamte Gebiet der Fahrzeugelektronik.

Mitte 1997 erfolgte der Wechsel zur AUDI AG. Dort leitete er die Vorentwicklung im Bereich Elektrik/Elektronik mit Schwerpunkt Entwicklung innovativer Systeme für den neuen Audi A8.

Anfang 2000 übernahm er die Leitung der Entwicklung Infotainment und führte die in der Vorentwicklung konzipierten Systeme – darunter maßgeblich das Audi MMI - in Serie ein.

Im Oktober 2003 wechselte Ricky Hudi innerhalb Audi von der Entwicklung in die Produktion wo er bis August 2008 als Leiter Elektrik/Elektronik Produktion tätig war. Während dieser Zeit baute er die Elektronik-Kompetenz in den in- und ausländischen Audi Werken auf.

Danach übernahm er die Leitung der Entwicklung Elektrik/Elektronik der AUDI AG und trieb mit großer Leidenschaft Innovationen in der Automobilen Elektronik voran. Dadurch gelang es Audi, kontinuierlich neue Standards in allen Modellen zu setzen.

Im September 2016 gründete Ricky Hudi sein eigenes Technologie- und Beratungsunternehmen "FMT - Future Mobility Technologies" mit Schwerpunkten im Bereich Autonomes Fahren, Digitalisierung und End-to-End Architektur.

Mit einem weltweiten Netzwerk zu relevanten Firmen und Personen arbeitet er als Strategie-, Technologie- und Unternehmensberater.

Er ist Chairman des Industry Advisory Boards von HERE, Vorsitzender des Fachbeirates des Automobil Elektronik Kongress in Ludwigsburg und Mitglied im Open Innovation Advisory Board von Samsung und im Technology Council von Harman.

Ricky Hudi ist Co-Founder der TTTech Auto AG in Wien und Chairman von "The Autonomous"

Hudi über sich selbst auf seiner Firmenhomepage:

In den letzten 29 Jahren konnte ich zusammen mit meinen Teams Pionierarbeit für die moderne Fahrzeugelektronik leisten und dabei sehr viele und wertvolle Erfahrungen sammeln.

Dieses Wissen und Können will ich nun einbringen um die Technologien für die Mobilität der Zukunft weiter aktiv und tatkräftig mitzugestalten.

Getreu meinem Motto: "*Aus Leidenschaft zur Innovation*".